



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Aktuelle Meldung

Lehrereinstellung für das kommende Schuljahr startet

24.11.2021



Monkey Business - stock.adobe.com

Das erste Ausschreibungsverfahren für die Lehrereinstellung zum kommenden Schuljahr 2022-23 ist gestartet. Insgesamt mehr als 600 Stellenausschreibungen von Grundschulen, Sonderpädagogischen Bildungs- und Beratungszentren sowie beruflichen Schulen werden veröffentlicht. Kultusministerin Theresa Schopper sagt dazu: „Wer als Referendarin oder als Referendar früh Sicherheit haben möchte, kann sich jetzt schon eine Stelle sichern.“

Mehr in der [Pressemitteilung des Ministeriums für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg vom 24.11.2021](#)

Kategorie:

[Abteilung 7](#)